

INDICADORES ECONÓMICOS: 2% — COLCAP: 1,528.09 — IBR: % — Inflación (Feb-2018): 0.71%

ECOPETROL VA A RITMO ACELERADO CON EL DESARROLLO DE YACIMIENTOS NO CONVENCIONALES EN ESTADOS UNIDOS

Hace 5 horas / OIL360



La empresa colombiana designó al ingeniero de **Petróleo**s, César Álvarez, como nuevo presidente de la filial para no convencionales en ese país.

Las tareas de **Ecopetrol** en Estados Unidos para producir crudo en yacimientos no convencionales (YNC) a través de la técnica del fracturamiento hidráulico (fracking) ya le está reportando los resultados esperados.

A la fecha, y con 11 pozos perforados de la citada técnica, la petrolera colombiana ya bombea más de 3.000 barriles por día (bpd), en una operación que realiza en conjunto con su homóloga Occidental Petroleum Company (Oxy).

"Mientras en Colombia continúa el debate en torno a si se debe hacer un piloto con pocos pozos para analizar la viabilidad de los no convencionales, en Estados Unidos, **Ecopetrol** y Occidental Petroleum avanzan con el acelerador a fondo en el plan de desarrollo dentro de la alianza que suscribieron para la cuenca Permian en el estado de Texas", señaló uno de los voceros de la petrolera colombiana.

Los resultados saltan a la vista: en menos de seis meses ya se han perforado 11 pozos que ya producen cerca de 3.500 bpd, mediante la técnica conocida como fracturamiento hidráulico multietapa.

"El objetivo es incrementar la actividad de forma progresiva hasta llegar en el 2027 a una producción cercana a los 200.000 bpd por día, de los cuales **Ecopetrol** sería propietario de la mitad", precisó una de las fuentes consultadas.

El dinamismo que ha tomado el acuerdo es tal, que **Ecopetrol** acaba de nombrar recientemente al ingeniero de **petróleo**s César Álvarez, como presidente de **Ecopetrol** Permian. Será la persona que se encargará de dirigir la estrategia de YNC en la operación conjunta con Oxy.

Aunque no marcha al mismo ritmo que en Estados Unidos, no se detiene la dinámica de **Ecopetrol** en Colombia para preparar los Proyectos Piloto de Investigación Integral.

ECOPETROL SE REORGANIZA

La "movida" más reciente para tal fin en el Grupo **Ecopetrol** es la creación de la Vicepresidencia de Yacimientos No Convencionales, que estará a cargo de Jaime Ricardo Gómez, un ingeniero que lleva más de 25 años liderando operaciones de exploración y producción, innovación tecnológica, desarrollo de talento y transformación digital en el sector petrolero.

Gómez será en encargado de asegurar la preparación y alistamiento de los Pilotos de fracking, que comenzarán tan pronto el Gobierno Nacional defina los lineamientos, protocolos y licencias correspondientes.

"En Colombia la apuesta de **Ecopetrol** es lograr, por lo menos, duplicar sus reservas gracias al potencial que ha identificado en el Magdalena Medio, el sur de La Guajira y Cesar, donde se estima que hay entre cuatro y siete billones de crudo y 10 tera pies cúbicos de gas", explicó el vocero de **Ecopetrol**.

Y agregó que los volúmenes suficientes para extender la autosuficiencia del país siquiera por 20 años más, en el caso del **petróleo**, y por 30 años en gas.

El Gobierno Nacional considera que los yacimientos no convencionales son de vital trascendencia para garantizar la seguridad energética de Colombia, que complementa la transición en la que está empeñado el país y que ha permitido ampliar la oferta de proyectos solares y eólicos.

"Le anunciamos al país sobre una alianza estratégica con Occidental Petroleum Company (Oxy) para el desarrollo de YNC en la Cuenca Permian (Pérmica), en el estado de Texas (EE. UU.). Ya se movilizaron los primeros equipos, arrancamos la operación y ya estamos produciendo los primeros barriles con la técnica del fracking", explicó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El dirigente empresarial recalcó que con el desarrollo de los YNC en esta cuenca, en los Estados Unidos, "nos permitirá entender a fondo el desarrollo del llamado fracturamiento hidráulico (fracking)".

CÉSAR ÁLVAREZ, PRESIDENTE DE ECOPETROL PERMIAN

La administración del Grupo **Ecopetrol** designó a César Álvarez, como nuevo presidente de **Ecopetrol** Permian.

Álvarez, es ingeniero de **petróleo**s colombiano con experiencia en la industria de los hidrocarburos a nivel mundial y que ha liderado proyectos de producción de **petróleo** y gas en YNC en Estados Unidos.

Fue uno de los responsables del diseño y puesta en marcha de las estrategias de la noruega Statoil (hoy Equinor) en Eagle Ford Shale y Marcellus Shale, dos de las formaciones más prospectivas del mundo para la producción de **petróleo** y gas en no convencionales. Además, lideró el plan global de optimización de los activos no convencionales de Statoil en América del Norte, Turquía y Argentina.

Pero Álvarez no solo orientará los temas administrativos y operacionales.

También asumirá un rol fundamental dentro de la estrategia de transferencia de conocimiento y tecnología que contempla la alianza, en la cual 25 trabajadores de **Ecopetrol** se vincularán directamente en las actividades en el Permian, lo cual finalmente se verá reflejado en el desarrollo de los no convencionales en Colombia.

Fuente: <https://www.portafolio.co/negocios/empresas/ecopetrol-3-500-barriles-con-fracking-en-ee-uu-538021>

Etiquetas

Ecopetrol Estados Unidos fracking

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



Noticias relacionadas



EL FRACKING PODRÍA BAJAR LA TASA DE DESEMPLEO EN COLOMBIA

6 de Febrero, 2020 / 5:00 pm

Según natargas, la implementación del fracking traería una inversión extranjera cercana a los us\$45.000 millones, lo que representaría un impulso en el... [Leer más](#)



ECOPETROL PLANEA INVERTIR UN 80% EN EL ABASTECIMIENTO NACIONAL

6 de Febrero, 2020 / 9:30 am

Este año la mayor empresa del país planea realizar inversiones de entre US\$4.500 y US\$5.500 millones, lo que sin duda será un importante dinamizador de la economía... [Leer más](#)



EL KARMA DE LIZAMA: CONTINÚAN LAS PROTESTAS TRAS 2 AÑOS DEL DESASTRE AMBIENTAL

Hace 35 minutos

El 2 de marzo de 2018, a 50 metros de la quebrada la «Lizama» en Barrancabermeja, comenzó a salir **petróleo** a chorros del pozo Lizama 158, que administra... [Leer más](#)

OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

Oil Channel @Oilchanneltv
EMPRESA DEL SECTOR PETROLERO REQUIERE INGENIERO DE MANTENIMIENTO
oilchannel.tv/noticias/empre...

Publicando aquí sus ofertas puede encontrar los colaboradores
EMPLEOS
ideales para sus operaciones en la industria Oil and Gas y el sector energético

Empresa del sector petrolero requiere ingeniero de mantenimiento
Empresa prestadora de servicios del sector de hidrocarburos busca Ingeniero Mecánico con experiencia en mantenimiento. Para trabajar en el cargo de oilchannel.tv

Insertar Ver en Twitter

OIL Channel en Facebook

Oil Channel Industrial Channel
3.476 Me gusta

OIL CHANNEL
más cerca de la industria

Me gusta esta página

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Oil Channel Industrial Channel
hace 3 horas

EMPRESA DEL SECTOR PETROLERO REQUIERE INGENIERO DE MANTENIMIENTO

Publicando aquí sus ofertas puede encontrar los colaboradores
EMPLEOS
ideales para sus operaciones en la industria Oil and Gas y el sector energético

OILCHANNEL.TV
Empresa del sector petrolero requiere ingeniero de man...
Empresa prestadora de servicios del sector de hidrocarburos busca I